

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado se queda sin billete para Londres 2012

El prieguense tendrá una última oportunidad en mayo, en la clasificación mundial que se disputará en Qatar

Redacción

Lunes 16 de abril de 2012 - 09:50



Carlos Machado no pudo seguir los pasos de He Zhi Wen en el Preolímpico de Luxemburgo para la zona europea, que se ha celebrado esta pasada semana, perdiendo la oportunidad de estar presente en los próximos Juegos Olímpicos de Londres.

Tras una primera fase imaculada, Machado cayó ante rivales de peor ranking en las dos primeras oportunidades que tuvo para acceder a la cita

En la tercera oportunidad, donde aún se jugaban tres plazas, Carlos Machado perdió este domingo ante el serbio Soltz Pete y de esta forma tendrá que esperar a la última cita preolímpica, que tendrá carácter mundial y se celebrará el próximo mes de mayo en Qatar, estando en juego las dos últimas

En el partido ante el palista serbio, el jugador del CajaSur Priego comenzó anotándose el primer set, pero perdía el segundo por 3-10.

Machado consiguió forzar el empate a diez en el tercer juego, aunque finalmente acabó perdiendo por 11-13. El prieguense cedía también los dos siguientes y aunque conseguía acortar distancias, finalmente cayó derrotado por 4-2, echando por tierra todas sus opciones de clasificarse.

Posteriormente se enfrentó al ucraniano Zhmudenko en la lucha por los puestos 9 al 16, cayendo nuevamente por 4-0, con lo que finalmente se clasificó en el puesto décimo tercero del Preolímpico.

Mejor suerte corrió su compañero de equipo, He Zhi Wen, que próximo a cumplir cincuenta años, consiguió la clasificación para lo que serán sus terceros Juegos Olímpicos.

Ahora, Machado deberá esperar al clasificatorio mundial, que tendrá lugar en mayo en Qatar, donde se darán cita jugadores de todo el mundo para luchar por los dos últimos billetes olímpicos en juego.